KIRCHE SEIN, WO KEINE STEHT DIE ELFTE FUSSWALLFAHRT ZUM APOSTEL MATTHIAS IN TRIER

Seien Sie herzlich eingeladen sowohl zur fünftägigen Fußwallfahrt als auch zur Tageswallfahrt. Wertvoll und bereichernd, wenn möglichst viele mitmachen und erleben, wie gut der Weg tut, wie schön die Gemeinschaft ist und wie sehr uns Christus über seinen Apostel und untereinander anspricht. Darum fassen Sie sich ein Herz und kommen Sie mit:

Am Tag der Deutschen Einheit machen wir die Tageswallfahrt, ein Bus mit 50 Plätzen wird zur Verfügung stehen.

Und jetzt die Einladung an die Mutigen, die etwas Sportlichen, die Luftmatratzen-Erprobten: Trauen Sie es sich zu und freuen Sie sich auf fünf Tage alternativen Lebens! So sensibel, wie man auf der Fußwallfahrt sehen, hören und schmecken kann, empfindet man im Alltag kaum. Eine gute Voraussetzung für die Begegnung mit Gott! Ein Transportbüschen wird Ihr Gepäck befördern. So wird's etwas leichter.

- Die Tagespilger sind für Dienstag, den 3. Oktober, um 9.30 Uhr an den Hochdahler Markt gebeten und kommen gegen 22 Uhr am selben Tag zurück.
- Die 150km-Fußwallfahrt beginnt am Freitag, dem 29. September, um 9 Uhr mit einer heiligen Messe in St. Franziskus und endet am Dienstag, dem 3. Oktober, gegen 22 Uhr in Hochdahl.

Anmeldeschluss ist der 14. September im Pfarrbüro. Unbedingt erforderliche Vortreffen für die 150km-Pilger: Donnerstag, 14.9., und Montag, 25.9., jeweils um 19.30 Uhr in den Räumen von Heilig Geist. Ihr Christoph Biskupek

Anmeldung

zur elften Trier-Wallfahrt vom 29.9. bis 3.10.2023 von St. Franziskus Hochdahl zum Grab des Apostels Matthias

- O Ich muss zuhause bleiben, begleite die Wallfahrt aber im Gebet. (Ich beteilige mich mit €....., , um bedürftigen Teilnehmern die Wallfahrt zu ermöglichen.)
- O Am 3. Oktober fahre ich nach Trier, empfange die Pilger an St. Matthias oder gehe die letzten 10 km mit, fahre um 9.30h mit dem Bus ab Hochdahler Markt, feiere die Pilgermesse mit, nehme teil am Pilgeressen und fahre um 19 Uhr mit dem Bus zurück nach Hochdahl. (mit € 60,- in einem mit Absender versehenen Briefumschlag an das Pfarrbüro, Kinder bis 12 Jahre kostenfrei)
- O Ich gehe ab dem 29. September die 150 km mit. Nach der heiligen Messe um 9 Uhr in St. Franziskus werde ich mit zur Hohen Acht fahren und an der Fußwallfahrt teilnehmen. Rückkehr in Hochdahl: 3. Oktober gegen 22 Uhr. (mit € 180/Schüler € 100 in einem mit Absender versehenen Briefumschlag an das Pfarrbüro)

Die Anwesenheit der 150km-Pilger bei den **Vortreffen am 14. und 25. September** jeweils um 19.30 Uhr in den Räumen von Heilig Geist ist Voraussetzung für die Teilnahme an der Wallfahrt. Diese Anmeldung bitte bis zum 14.9. im Pfarrbüro oder beim Vortreffen abgeben.

Name	Vorname	Geb. Datum	_
Straße, Hausnummer	PLZ, Ort	TelNr.	
e-mail	Datum	Unterschrift	